

Marchan para recordar la tragedia de ABC

Escrito por Comunicado

Domingo 05 de Diciembre de 2010 20:32



HERMOSILLO, 5 de Diciembre de 2010.- La marcha “18 meses: Ni perdón ni olvido”, que organizó el Movimiento Ciudadano por la Justicia “5 de Junio”, reunió a poco más de 250 personas.

El grupo se reunió en lo que fueran las instalaciones de la guardería ABC para de allí seguir una ruta por varias calles de la capital sonorensa, para recordar los 18 meses del siniestro que mató a 49 niños y dejó con secuelas graves a casi 30 más.

Hace seis meses fue una marcha similar por el mismo motivo, que no se olvide la tragedia y que la sociedad esté atenta a los procedimientos judiciales en marcha para aclarar los hechos y se apliquen los castigos a quienes resulten responsables.

La marcha inició a las 4 de la tarde y muchos hermosillenses reflejaron su simpatía al movimiento; quienes marchaban, llegaron a las escalinatas del Museo de la Universidad de Sonora y allí, los padres de los infantes fallecidos leyeron un manifiesto.

En él se hizo referencia a la tragedia y poco después varios artistas locales llevaron a cabo presentaciones artísticas donde se hizo alusión a la conmemoración, la tragedia misma y se ratificó que cada mes estarán trayendo a la mente de todos, el dantesco acontecimiento que enlutó 49 hogares.

Marchan para recordar la tragedia de ABC

Escrito por Comunicado

Domingo 05 de Diciembre de 2010 20:32
